

Armer Claudio Griese:

EILT! Susanne Lippmann wird Grieses Oberaufseherin im Innenministerium!

Von Ralph Lorenz

Donnerstag 25. September 2014 - **Hameln (wbn). Ein Knaller für die Rattenfängerstadt. Das bestgehütete Geheimnis von Hamelns Oberbürgermeisterin Susanne Lippmann ist gelüftet. Sie kehrt zu Beginn des kommenden Jahres zu ihrem alten Arbeitgeber, dem Innenministerium in Hannover zurück und wird dort ausgerechnet Leiterin der Kommunalaufsicht.**

Die Informationen liegen den Weserbergland-Nachrichten.de aus sicherer Quelle vor. Der bisherige Stelleninhaber räumt – welch Wunder – rein zufällig zum 1. Januar 2015 seinen Platz und übernimmt Aufgaben im IT-Bereich. Damit bekommt die Kommunal- und Landespolitik neuen Unterhaltungswert. Lippmann ist künftig die Oberaufseherin für ihren Rathaus-Nachfolger Claudio Griese (CDU). Sie kann den Daumen über seinen Haushaltsplan senken, sitzt am längeren Hebel. Besser als jeder andere weiß sie um die Schwächen, Tücken und Fallstricke dieses Haushaltsplanes.

Beachten Sie dazu unser Nachrichtenvideo: [Lippmanns Abschied mit Ansage](#)

Fortsetzung von Seite 1

Schließlich war sie selbst jahrelang Oberbürgermeisterin und hat in Hameln die schiere Not verwaltet, weiß wie blank die Stadt ist. Am 1. Oktober wird sie sogar noch selbst den Etat in

Hamelner Oberbürgermeisterin Susanne Lippmann wechselt in die Kommunalaufsicht des Niedersächsis

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 25. September 2014 um 09:34 Uhr

Hamelner Rat einbringen – und ab November die Amtsgeschäfte Claudio Griese überlassen.
Der darf das Zahlenwerk dann durchboxen – und ist von Lippmanns Gnade abhängig.